

Entusiasmada Alicia Alonso por su visita a Puerto Rico



San Juan, 9 jun (RHC) La fundadora del Ballet Nacional de Cuba, Alicia Alonso, se mostró entusiasmada al llegar a Puerto Rico, donde destacó la aportación de coreógrafos y bailarines puertorriqueños a esa compañía.

"Estamos muy entusiasmados de estar en Puerto Rico, porque Puerto Rico ha ayudado muchísimo al Ballet Nacional de Cuba con sus artistas", aseguró en un intercambio con los periodistas en una improvisada sala en el aeropuerto internacional de Isla Verde, en el contiguo municipio de Carolina, reporta Prensa Latina.

La leyenda del baile clásico agregó que en sus años iniciales, el Ballet Nacional de Cuba contó con bailarines y coreógrafos de Puerto Rico.

"Esto ha sido un trabajo juntos que hemos creado y hemos hecho el Ballet Nacional de Cuba", argumentó la visitante, a quien le dio la bienvenida en la terminal aérea la primera dama de Puerto Rico, Wilma Pastrana Jiménez.

La excelsa figura del ballet mundial igualmente afirmó que lo más que la emociona cada vez que visita Puerto Rico es poder compartir en un mismo idioma, en un mismo lenguaje, con un país hermano.

" ¡Qué felicidad nos da poder conversar, hablar, entendernos y crecer como países, como personas, como seres humanos!", exteriorizó.

A los integrantes del Ballet Nacional de Cuba que visitan por primera vez esta isla del Caribe, hermana históricamente en sus luchas y anhelos con la Mayor de las Antillas.

"Tienen que estar todos con los ojos muy abiertos porque siempre hay un deseo de Puerto Rico, porque han escuchado mucho de Puerto Rico", exclamó.

Alonso dio las "gracias a este gran pueblo, gracias a este país tan maravilloso" por la acogida que le brinda como embajadora cultural de Cuba.

Su esposo, Pedro Simón Martínez, igualmente resaltó los lazos del Ballet Nacional de Cuba con Puerto Rico al recordar al maestro puertorriqueño José Parés, quien fuera bailarín y coreógrafo de la prestigiosa compañía.

"Nos pusimos a hacer el inventario de los bailarines puertorriqueños que han estado con el ballet de Cuba y ya llenamos una página, algunos con menos tiempo y otros con una labor fundamental en el desarrollo del Ballet Nacional de Cuba", dijo.

Agregó que a José Parés lo consideramos no solo un artista invitado "sino uno de los grandes maestros de la escuela cubana del ballet, uno de los grandes representantes de nuestra escuela".

Al dar la bienvenida a Alicia Alonso, la primera dama puertorriqueña le entregó un ramo de flores, a la vez que subrayó que esta visita se produce a días de haber visitado Cuba junto al gobernador Alejandro García Padilla, quien asistió como invitado a la VII Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Asociación de Estados del Caribe (AEC).

El Ballet Nacional de Cuba, cuyos integrantes lucían entusiasmados al posar para los periodistas en la terminal aérea con banderines de Puerto Rico, se presentará con el clásico "Giselle" este sábado y domingo en la Sala de Festivales del Centro de Bellas Artes de San Juan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/96211-entusiasmada-alicia-alonso-por-su-visita-a-puerto-rico>



Radio Habana Cuba